Zu Punkt:

Vergabe eines Straßennamens

Vorlagen Nr. 1530 Wü/2016

Für den Platz hinter dem Rathaus wurde bisher offiziell noch kein Straßenname vergeben.

Eine klare Bezeichnung des Platzes ist z.B. für Rettungsdienste oder Polizeieinsätze dringend erforderlich.

Da sich für diesen Bereich der Name "Rathausplatz" bereits eingebürgert hat wird vorgeschlagen, diesen als Straßenname offiziell zu vergeben. Der Bereich ist in der Anlage dargestellt.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss beschließt, dem für die verkehrsrechtliche Nutzung vorgesehenen Bereich im Umfeld des Rathauses den Straßennamen "Rathausplatz" zu vergeben.

Im Auftrag Kenntnisnahme

(Würzinger) (FBL)

Zur Sitzung der folgenden Gremien:

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Der Bürgermeister

Ahls

Alpen, 27.09.2016